

地域の労働者と青年の結集をめざす

横三労連新聞 第160号



2020年1月28日発行

docomo

au/ソフトバンク

<http://www.yokosan.info/index.htm> e-mail: yv2t-tnk@asahi-net.or.jp

046-823-0210 (内線433) 238-0006 横須賀市日の出町2-9



拡大幹事合宿講義その1 人とお酒のイイ関係

昨年の11月30日、12月1日と2日間に渡って泊りがけの学習会を行いました。各自が自由にテーマを決めて発表するという企画です。私は、アルコールについて発表しました。

最初に、酒類はアルコール度数が1%以上の飲料のことをいいます。その種類は多岐にわたります。

お酒に酔う酔わないは、遺伝が大きく関係しています。又、高齢者より若い人、女性より男性、痩せている人より肥っているの方が酔いにくいと言われていました。高齢者は、アルコールの代謝能力が低下してきます。若い頃と同じ調子で飲まないことが大切です。

酔いの程度は脳内のアルコールの濃度によって決まりますが、ほろ酔い気分になるのは日本酒2合までビール2本までです。それ以上飲用すると理性が無くなりなにを言ったか解らなくなります。気を付けましょう！

お酒を飲むことにより、リラックス効果が働き話が弾んだりして飲む人に楽しい時間を与えます。適量のお酒をのんで、人生楽しく過ごしましょう。

藤枝千鶴子

愛加那労組第2回定期大会盛況！

12/13(金)愛加那労組の第2回定期大会が開催され、労組員19名(当時)中、11名が参加しました。来賓は、横三労連から松本議長と田中事務局長、県医労連から柏木書記長、それに青木前委員長・現理事が参加しました。

昨年3月の前理事長死去後、その親族から複数の理事

候補が現れ、愛加那の乗っ取りが画策されましたが、青木前委員長は、圧倒的多数からの信頼を得て理事にトップ当選し、親族による乗っ取りを跳ね返しました。

その後退職者も出ていますが、職員のほぼ全員に声かけが終わり、ほとんどの人が組合への理解が得られているそうです。



労働審判、調停合意！

12/13(金)、合同労組で取り組んできた争議で、第1回の労働審判が行われました。双方に対し、和解の提案が行われ、相手側は3時間も粘っていましたが、最終的に調停合意に達しました。

争議は相手の不誠実な対応により、実に1年3ヶ月もの長期に及びました。相手が約束通り支払いを行うのを確認後、祝勝会を開きます。